

# ほりきた通信

令和7年3月3日(月)



No. 11

## あっという間に3月となりました！

朝夕は冷え込みますが、昼間の陽ざしに春の訪れを感じます。校長室から運動場を見ると、元気にボール遊びや鬼ごっこをする子どもたちの姿に心も温かくなります。記憶をたどるのに苦勞するくらい、2月は慌ただしく過ぎていきました。卒業式まで、あと少しです。3月の陽ざしのように温かい卒業式を目指して、みんなががんばっていきましょうね。



## 「6年生を送る会」大成功！楽しい思い出がまた1つ増えたね

**6年生のみなさん、今までありがとうございました。  
5年生も送る会に向けて全力でがんばりました！**



先週の金曜日に、盛大に「6年生を送る会」を開催しました。計画をしてくれたのは5年生の子どもたちです。拍手で6年生を迎えた後、あまがつ班対抗〇×クイズが始まりました。黒板等学校の施設に関する数の問題、校歌に関する問題、そして、「校長先生と6年の先生の身長はどちらが大きいか」という問題も！大いに盛り上がりました。次は、全校でジャンケン列車です。最後までみんな笑顔でジャンケンをし、長い長い列ができました。長い列になって歩く

のは結構大変なのですが、そこは、全校仲良しの堀江北小の子どもたちです。優しく前の人の肩に手を置き、高学年は声をかけてリードしながら、安全に楽しくゲームができました。

レクリエーションの後は、プレゼント贈呈です。1年生からメダル、2年生から写真立て、3年生からしおり、4年生からはカードを贈りました。6年生もにこにこしながら「ありがとう」とお礼を言う様子に見ている私たちも笑顔になりました。

そして、いよいよお待ちかね。5年生からは、「思い出の劇」のプレゼントです。今までの担任の先生についてあらかじめインタビューしていたことをもとに、各学年でのエピソードや先生のものまね（どの先生もそっくりでした！）も飛び出し、6年生は懐かしがっていました。

1年生から5年生で「またあえる日まで」の歌を送ると、今度は6年生からのお返しの時間です。各学年への手作り雑巾のプレゼントとメッセージ、一人一人の教職員への温かいお礼の言葉、「僕らまた」の歌に涙がこぼれました。本当に大きくなって、優しい心をもった素敵な6年生になりましたね。

教職員からの出し物は、「世界に一つだけの花」の歌。「一人一人違う種を持つ、その花を咲かせることだけに一生懸命になればいい」という歌詞に思いをこめて。

6年生に「いい思い出になりましたか？」と問うと、みんな大きくなずいてくれました。

みんなで温かく送りたいと思わせてくれた6年生のみなさん、今までありがとう。

6年生を送る会のために、一生懸命計画、準備、練習に取り組んだ5年生にも感謝の気持ちでいっぱいです。「相手が喜んでくれることをうれしいと思いながら働くことができる」そんな5年生は、最高学年へのバトンをしっかりと受け取ったと感じました。みなさんも、きっといい6年生になります！ありがとう。おつかれさまでした。



ありがとう

## あいさつで心をつなごう！

朝、自転車に乗った高校生が「おはようございます！」と爽やかにあいさつをしてくれることがあります。とても清々しい気持ちになります。

掃除の後、手紙係として職員室にやってくる2年生の2人。「失礼します。2年生組〇〇と〇〇です。お手紙を取りに来ました。入ってもいいですか」の声がはきはきと、本当に気持ちよいです。

あいさつの大切さを感じる  
2つの出来事でした。はきはきと  
あいさつをしましょうね。



## 学校の働き方改革を進めるために

教職員の勤務時間(本校8:10~16:55)にもとづいて、業務改善を進めています。現在、令和7年度の児童玄関の解錠時刻を検討しています(7:30→7:40)。先月開催された新旧本部役員会、学校運営協議会でお伝えし、ご理解の声をいただきました。ありがとうございます。

保護者の皆様には、7:40に解錠時刻を遅らせることで、お子様の登校時間に支障がないか、調査への回答をお願いする予定です。お手数ですが、ご協力をお願いします。



## ほりきたじまん

学習発表会の日はあいにくのお天気でした。駐車場となつた運動場には、轍(わだち)の跡が残りました。「さて、力持ちの先生たちをお願いをして、ならしてもらわなくては」と考えていたところ、3年担任から1枚の写真を見せてもらいました。そこには、3年生児童2名が休み時間にグラウンドをならしている様子が！誰にも頼まれず、奉仕活動をしてきていたのです。とても良い写真だなと思い、校長室に飾っています。この子どもたちの行動は、3年生の他の友達や、他の学年にも広がりました。2人にお礼を言うと「楽しかった」と。うれしい言葉です。おかげで、運動場がきれいになって、みんなが安全に遊んでいます。ありがとう。



## 言葉・ことば・コトバ

☆6年生数名ずつと校長室で給食を食べました。緊張してやってきた子どもたち。でも、話していくうちに、懐かしい思い出話や、内緒の話に私や教頭先生、子どもたちも大笑い。優しく、人を傷つけないように言葉を選んで話す力をつけた6年生たちとの会話は、私たちの心に染みしました。

☆ある木曜日、1人で帰るのを不安そうにしていた1年生。気づいた6年生たちが相談。「同じ方向だから一緒に帰る？」1年生はたちまち笑顔に。6年前に小さな1年生だった子どもたちが大きくなり、今、黄色い帽子の小さな1年生を守るように下校しているその姿に、胸がいっぱいになりました。職員会でも伝え、みんなで喜びました。やさしい気持ち、ありがとうね。

6年生の優しさを見習いたいです！



### 3月の主な予定

- 3日(月) 読み聞かせ(1・4年)  
卒業式練習開始
- 4日(火) 新入生体験入学
- 10日(月) 卒業式予行
- 12日(水) 6年生修了式 下校6年13:00  
1~3年13:30 4・5年14:30
- 13日(木) 卒業証書授与式 下校6年11:00  
1~5年11:30
- 14日(金) 幼稚園修了式
- 19日(水) 学校フェスティバルの日
- 20日(木) 春分の日 
- 24日(月) 修了式、離任式
- 25日(火) 春休み開始

### 4月の主な予定

- 3日(木) 第1回PTA役員会
- 4日(金) 堀江北教育振興会役員会
- 8日(火) 着任式、第1学期始業式
- 9日(水) 入学式

